

Opera Net Hitachi

オペラネットひたち

2016.06 Vol.6

発行：ひたち市民オペラによるまちづくりの会、公益財団法人日立市民科学文化財団

総会を終えて

阿武隈連山の端の空が曇天になる日が多くなってきた5月24日（火）日立シビックセンターにおいて、ひたち市民オペラによるまちづくりの会の総会が開催されました。

昨年度の活動内容をまとめた映像を基に事業報告が行われた後、今年度の事業計画案と予算案の説明が行われました。

また、山本忠安会長がこの総会をもって退任され、新しい会長の選出と承認があり、無事に2016年度の第一歩を踏み出すことができました。新会長着任のご挨拶を紹介いたします。



新会長
秋山 光伯

5月24日のひたち市民オペラによるまちづくりの会の総会をもって、当会の会長を務めることとなりました秋山光伯です。

前身となる「ひたち市民オペラを育てる会」発足から今年で23年が経過し、昨年は、第4回ひたち野外オペラ《マクベス》が開催され、オペラという総合芸術に大勢の方が魅了されました。

今後とも、会員のみなさんをはじめ、関係者各位の熱意と創意工夫によるすばらしいオペラ創りを通して、芸術文化によるまちづくりを目指していきます。

引き続き皆様の温かいご支援、ご協力をお願ひいたします。

2016年度の活動について

総会を皮切りに、さまざまな催しが予定されています。

みなさまお誘い合わせの上、どうぞご参加ください。

春

子どもオペラ学校パフォーマンス・オペラ衣裳コーナー（ひたち国際大道芸）

夏

第8回子どもオペラ学校 成果発表会

秋

アトリウムコンサート、オペラ研修視察、出張コンサート Vol.1

冬

第20回ニューカマー・オペラコンサート、出張コンサート Vol.2